

L'association "Nos tout-petits de Savoie" va organiser des rencontres à Albertville

L'an dernier, Carine était présente au lâcher de ballons de l'association "Nos tout-petits de Savoie" (association de soutien aux familles touchées par le décès d'un bébé), à Grésy-sur-Isère. « Je crois que c'est le jour où mes garçons ont compris qu'il fallait laisser partir leur petite sœur. » Chacun a envoyé dans le ciel, un ballon rose, avec un message, "Juliette, on t'aime", signé de leur prénom. Ils seront de retour, dimanche prochain. Parallèlement, Carine qui connaît l'association depuis son interruption médicale de grossesse, a participé à une réunion entre parents et soignants. L'occasion pour cette jeune maman d'exprimer son ressenti...

C'est l'une des vocations de cette association qui compte aujourd'hui 46 adhérents (parents et grands parents). « Parfois, les parents en deuil ne voient pas comment le malheur des autres pourrait les aider, explique Delphine Rouillé, vice-présidente de l'association. Mais l'important, ici, c'est de ne pas se sentir



Grâce aux 4 000 euros recueillis avec la vente de ballons, l'association a financé une stèle pour le carré des anges du cimetière de Chambéry (ici les représentants de l'association et de la ville lors de l'inauguration).

seul, de parler sans tabou. D'entendre que ce que l'on a ressenti fait écho. Ce n'est pas une association de pleureuses. On discute, on cherche des solutions. »

L'association organise des "groupes de partage et d'entraide" notamment entre parents et soignants, et entre parents et grands pa-

rents. Proposés actuellement une fois par mois à Chambéry (le troisième vendredi du mois), ces groupes devraient avoir lieu, à partir de septembre prochain, une fois sur deux à l'hôpital d'Albertville. « Cela participera à rompre l'isolement des parents en montagne pour qui aller à

Chambéry est compliqué. »

L'association a aussi une bibliothèque où peuvent piocher les familles.

Des améliorations à apporter dans les cimetières

Elle espère faire évoluer les esprits. Du grand public par exemple, avec un projet

de clip ou de film, ainsi qu'une nouvelle plaquette. De l'administration aussi, grâce par exemple à des rencontres à venir à la maternité de Chambéry sur la place des papas.

Et elle œuvre pour la mémoire des enfants disparus. Cette année, grâce aux 4 000 euros recueillis avec la vente des ballons lors de la journée à Grésy, l'association a financé une stèle pour le carré des anges au cimetière de Charrière Neuve à Chambéry. « Nous aimerions maintenant apporter des améliorations au niveau paysager, souligne Delphine Rouillé. Il y a aussi beaucoup de choses à faire au cimetière du Chiriac à Albertville. Même s'il y a une jolie fresque, l'endroit est bien froid. »

Autre projet, continuer à former les membres de l'association, notamment pour l'animation de groupes de parole.

C'est pour mener à bien tous ces projets que l'association organise donc cette vente et ce lâcher de ballons, à Grésy, dimanche.

L.V.